

Tir à l'arc, un record de participation pour le tournoi

Ce week-end, au gymnase Allende, ils étaient 172 concurrents pour le tournoi de tir à l'arc. Les jeunes archers du club local ont été récompensés.

Les flèches ont volé tout le week-end dans le gymnase Allende, transformé en pas de tir. Le club des Archers de la Lande organisait, les 11 et 12 novembre, une compétition sélective pour les championnats de France de mars 2018.

Les tireurs étaient répartis dans trois grandes catégories d'arcs : l'arc classique (arc des Jeux olympiques), l'arc à poulies et l'arc nu.

« De la mixité sur la ligne de tir »

172 archers, 48 féminines, et 31 clubs du grand ouest, c'est un record pour le tournoi. « Chaque archer a tiré 60 flèches (40 secondes par flèche) à une distance de 18 mètres sur des cibles ayant un centre de 4 cm (valeur 10 points), le tout rythmé par deux arbitres fédéraux. Les scores sont pris en compte dans le classement national et pour le championnat départemental et régional. Les clubs étaient classés par équipe », explique Jean-Michel Cléroy, président du club et aussi de la Fédération française, depuis sept mois.

« Particularité de la discipline, la mixité sur la ligne de tir. Des jeunes, catégorie benjamins (11 ans) tiraient à côté d'un senior ou d'un vétéran (plus de 50 ans), tant chez les garçons que chez les féminines. » Jean-Luc Mesnard, délégué aux sports, et Vincent Le Faucheur, de l'Office jacquolandin des sports (OJS) étaient présents pour les po-



Marianne (deuxième à gauche) et Alix, les jeunes archères disputaient leur premier tournoi de la saison à Allende.

diurns (lire ci-contre).
Marianne, 13 ans, était « très contente de ce premier tournoi de la saison. Je fais du tir à l'arc depuis deux ans et j'espère progresser. »
Alix, 14 ans, découvrait « le petit blason de 40 cm, dans ma nouvelle catégorie des cadettes, au lieu de 60 cm, pour les plus jeunes ».

Les Jacquolandins récompensés du tournoi

Brisset — Boe Marianne, minime fille arc classique : deuxième
Le Clanche Marie, cadette arc classique : deuxième
Demay Laurent, senior arc classique : troisième

Les autres jacquolandins : Willem Alix, Mortagne Xavier, Chauscée Antoine, Richard Nathalie, Baldoni Guy, Hautin Philippe.

Xavier Mortagne, entraîneur, complète : « C'est le premier tournoi de démarrage pour situer le niveau et détacher les zones de progression. Les huit jeunes archers s'entraînent le mercredi, pendant 1 h 30. Le club invite d'ailleurs toutes les personnes intéressées à une décou-

verte gratuite sur ce créneau. »

Les Archers de la Lande. Découverte gratuite du tir à l'arc, les mercredis, de 14 h à 15 h 30, salle Allende.

■ Faites vos jeux, mercredi 15 novembre

Jeux de société. Un mercredi par mois, la bibliothèque du Centre de la Lande se déplace à la médiathèque et anime une heure de jeux. Jeux de stratégie, de coopération, d'imagination, laissez-vous porter par l'esprit d'équipe et le plaisir de la découverte. Pour les en-

fants à partir de 8 ans. Entrée libre et gratuite.

Mercredi 15 novembre, 14 h à 15 h, médiathèque Lucien Herr, 18, cours Camille-Claudel. Gratuit.
Contact : 02 99 31 18 08, equipe@mediatheque-lucien-herr.fr, <http://>